
REQUERIMENTO
Nº212/2007

                                                      “Solicita Informações do Executivo 
com relação a rua Caxambu.”

Senhor Presidente,
Senhor Vereadores,

              Considerando que este  Vereador tem sido constantemente  procurado por  
moradores  do  bairro  de  Boiçucanga  que,  preocupados  questionam  o  trânsito  de 
caminhões e automóveis na rua Caxambu;

     Considerando que, uma grande quantidade caminhões está estacionando na 
referida via pública, impedindo assim o bom fluxo de automóveis que trafegam nas duas 
mãos de sentido;

              Considerando que providências  imediatas devem ser tomadas;

É que:

                Requeiro, nos termos regimentais em vigor seja oficiado ao Excelentíssimo Dr.  
Juan Manoel Pons Garcia – DD. Prefeito Municipal, o obséquio de prestar a este Poder 
Legislativo as seguintes informações:
                                 

a) Existe a possibilidade da Prefeitura efetuar a alteração do sentido de acesso 
a rua?

b) Caso positivo, citar data.
c) Caso  negativo,  citar  quais  providências  serão  tomadas  no  sentido  de 

melhorar o trânsito no local.

. 

    
Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO  MILITÂO  DOS 
SANTOS, 25 de junho de 2007.     

Valdeci Vicente do Amparo
Vereador
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